

熊本県立荒尾支援学校

PTA役員会便り

平成29年10月20日 第4号

PTA会長

井手 智子

PTA書記：中村

古林（教頭）



「ARA・SHIまつり」迫る！

随分と秋らしい風が吹くようになりましたね。
（この頃は寒いぐらいですが…）季節の変わり目
で、風邪を引きやすい時期です。体調を整えて頑
張りましょう。

学校は「ARA・SHIまつり」に向けて準備や練習が山場を迎えています。当日は、天候が心配されますが、雨天の場合も、若干レイアウトを変えて行います。温かい応援、よろしくお願
いします。また、一人一役で御協力いただく皆様には、大変お世話になります。当日は、子ども達のはじける笑顔がたくさん見られますように…。



第5回PTA役員会

10/12(木)に行われました。

(19:00~20:00参加者18人)

(1)「ARA・SHIまつり」について

・県知P連九州北部豪雨義援金について

(2)PTA研修について

・11月24日(金)高等部現場実習報告会をPTA研修会もかねて行います。

後日案内文を配付します。小・中学部の保護者の皆さんも、将来の姿をイメージする上で、大変ためになると評判です。皆様ぜひ御参加下さい。



福祉サービス事業所説明会 10/3(火)参加者33人

今回は玉名市の10事業所においていただき、前回よりも多くの参加者においていただきました。各事業所ポスターを基に丁寧に御説明いただき、質問も活発に行われていたようです。アンケートでは、ほぼ全員から「満足だった」との高評価をいただきました。このような取組は、まだまだ他校では実施されておらず、本校ならではの先進的な取組です。

事業所それぞれの特徴を知り、ニーズに合った福祉サービスを上手に利用できると良いですね。次回は2月に予定しています。ぜひこのような機会を御利用ください。



県知P連「九州北部豪雨災害義援金」のお願い

7月の県知P連研修会の際に、九州北部豪雨義援金募金箱が設置され、本校からもPTA役員・職員で集めた義援金を寄付したことを、前号のPTA役員だよりで御報告したところです。

この度、改めて各校で全てのPTA会員に呼びかけをし、熊本県知P連で取りまとめて送ることになりました。集まった義援金は、被災地である大分・福岡の県知P連に振り込まれ、本校と同じような知的障がい特別支援学校に役立てていただきます。

昨年の熊本地震の際に、各県知P連から多くの義援金や励ましメッセージをいただき、胸を熱くしたことは記憶に新しいと思います。今度は私たちからの感謝を込めて、ぜひ皆様の温かいお気持ちをお送りしましょう！（金額はいくらでもかまいません。）



「ARA・SHIまつり」当日に、各学習グループのPTA役員さんに義援金箱をお渡ししますので、皆様、ぜひ御協力下さい。

※次回PTA役員会は、12/14(木)13:30~14:30です。

